
 
 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 

SOUS-COMMISSION DES JEUNES-ARBITRES 

 

PV n°04 du 24 Mai 2023 à 19h00 
 

oO*************Oo 

 

Président : Monsieur Emmanuel AUBERT 
 

Membres présents : Messieurs Patrick BANNIER – Philippe DE PASQUALE – Jacques FECIL Patrick 
LAMBERT – Frédéric MARTIN – Mathieu MOULIN – Hugo BOISSIERE – David 
DOMINGUEZ 

 

Membres excusés : Messieurs Jean-François MERIEUX (Co-responsable du Pôle Arbitrage) –Louison 
OLIVIER. 

 
 

  oO*************Oo 
1°) Adoption de P.V. : 

Le procès-verbal de la réunion du 15 mars 2023, publié sur le site du DEF le 18 avril 2023, est 
adopté à l’unanimité des membres présents. 

 

oO*************Oo 
 

2°) Civilités : 

Félicitations : 

La Sous-Commission des Jeunes-Arbitres tient sincèrement à féliciter les personnes 
suivantes :  

Monsieur Louison OLIVIER pour la réussite à son examen fédéral et son accession en National 
2 

Monsieur Romain HENNACHE pour sa brillante année pour sa 1ere saison en tant qu’assistant 
F3. 

Tous nos JAD pour leur prestation lors des Finale U13 

 

Rétablissement : 

Le Président Emmanuel AUBERT et tous les membres de la sous-commission adressent un bon 
rétablissement à Messieurs : 

- Hugo BOISSIERE 

- Sauveur CUCURULO  

 

 

   oO*************Oo 

 



3°) Classement des jeunes arbitres 

Les classements « Stagiaire JAD » et « JAD » finaux sont présentés et commentés aux 
membres de la sous commissions. Celle-ci félicite Monsieur Patrick BANNIER pour avoir pu planifier 
au cours de cette saison 169 observations. 

Patrick, quant à lui, tient à remercier l’ensemble des observateurs qui ont œuvré afin d’obtenir 
ce résultat. 

La sous-commission définie alors les arbitres qui dirigerons les finales jeunes et féminines du 
District. Cette liste sera officiellement proposée à la prochaine CDA. Il est également abordé une liste 
de JAD potentiellement aptes à être proposé à la CRA pour être candidats JAL pour la saison prochaine. 

 

oO*************Oo 
 

4°) Organisation du stage JAD le 11 juin 2023 : 

Emmanuel AUBERT confirme à tous qu’ayant eu un retour positif de Madame Mathilde SAINT 
LAURENT, Présidente de l’U.S. CONCHOISE, ce dernier stage de la saison aura lieu sur les 
installations de Conches en ouche, le 11 juin 2023.  

A ce stage seront convoqués tous les JAD et les stagiaires « Jeunes » reçus cette saison. 
Emmanuel AUBERT ajoute que la CDPA par le biais de leurs présents, Messieurs Frédéric MARTIN 
et Louison OLIVIER a invité également des élèves de l’UNSS et des personnes s’étant inscrites sur la 
liste FFF. Tous sont intéressés par la fonction d’arbitre. Il sera ainsi possible ce 11 juin de leur présenter 
ce qu’est un arbitre avec les avantages et les inconvénients de notre mission. 

Monsieur Samuel GREMONT sera rapidement contacté pour l’organisation de la partie 
conviviale de l’après-midi avec l’amicale des arbitres de l’Eure. 

Emmanuel AUBERT ajoute que la liste des encadrants fluctuera en fonction du nombre 
d’arbitres présents. 

 
oO*************Oo 
 

5°) Préparation saison 2023/2024: 

 
Après que le Président ait abordé le sujet, tous les membres de la sous-commission confirme 

repartir pour une saison prochaine à l’exception de Messieurs Hugo BOISSIERE et Olivier LOUISON qui 
avaient déjà évoqué leur départ lors de la précédente réunion… 

Emmanuel AUBERT les remercie pour tout le temps passé à œuvrer pour les JAD et leur 
souhaite de réussir dans leur nouveau projet. 

Monsieur Benjamin LAMART a envoyé à Emmanuel Aubert une candidature afin de devenir 
Observateur JAD lui propose dans un 1er temps le rôle d’accompagnateur tout aussi important que celui 
d’observateur. 

Emmanuel AUBERT a proposé à Madame Marie MARTESI d’intégrer la sous-commission des 
Jeunes-Arbitres. Cependant, celle-ci confirme réfléchir encore car elle intègre dès la saison prochaine la 
CDPA. Madame Marie MARTESI donnera sa réponse dès que possible. Elle sera néanmoins proposée 
comme observatrice. 

Emmanuel AUBERT poursuit en disant que nos trois jeunes proposés ont passé l’examen JAL 

le 12 mai dernier. Les résultats seront communiqués par la CRA à la fin du mois de mai. 

 

 

oO*************Oo 

 

 

 

 



6°) Questions divers : 

En ce qui concerne la formation, Monsieur Frédéric MARTIN souhaiterait que le tableau qui a 
servi pour les récompenses puisse servir comme support pour le classement final. Un accord de principe 
est donné par l’ensemble de la Sous-Commission des Jeunes-Arbitres. 

 

 

Monsieur Emmanuel AUBERT explique avoir reçu les remerciements des trois arbitres ayant pu 
aller voir la finale de coupe de France. Il poursuit en remerciant à son tour le DEF pour avoir récompensé 
Messieurs Philippe DE PASQUALE, Patrick BANNIER et David DOMINGUEZ-CONDE en les invitant à 
la journée des bénévoles. 

Pour finir, le Président Emmanuel AUBERT remercie tous les membres de la Sous-Commission 
des Jeunes-Arbitres pour la qualité du travail apporté et la disponibilité au service des jeunes et tout 
particulièrement à Hugo BOISSIERE et Louison OLIVIER qui nous quittent pour des raisons 
professionnelles, familiales ou autres. 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 22h00. 

 
 

       Le secrétaire de séance Le Président 
David DOMINGUEZ CONDE                                                   Emmanuel AUBERT 

 

 

 


